

## KATA PENGANTAR

Puji & Syukur kehadirat Allah SWT atas Rahmat-Nya yaitu dengan memberikan nikmat kesehatan, kelancaran, kebahagiaan, dan limpahan ilmu dalam pembuatan karya tugas akhir ini.

Laporan ini ditulis dan disusun oleh penulis yang ditujukan untuk memenuhi syarat kelulusan dan memperoleh gelar sarjana (S1) Desain Interior di Telkom University Bandung, dengan judul tugas akhir “Perancangan Interior Family Karaoke di Jakarta”. Laporan tugas akhir ini bertujuan untuk memberi wawasan serta ilmu mengenai perancangan interior Family Karaoke.

Dan pada kesempatan kali ini juga, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah terlibat dan membantu dalam proses penyusunan laporan dan lembar kerja dalam tugas akhir ini, baik secara langsung ataupun tidak. Penulis ucapkan terima kasih kepada:

1. Allah Subhanahu Wa Ta’ala, atas segala limpahan rahmat, ridho, dan kasih sayang-Nya yang telah melancarkan semua proses dalam menjalankan tugas akhir ini dari awal sampai dengan akhir.
2. Terima kasih penuh haru dan sangat bahagia pada Keluarga besar, Mami-Papi tercinta dan juga adik tersayang Echa, yang senantiasa memberikan doa dan dukungannya dari awal perkuliahan hingga sampai saat penyusunan tugas akhir ini.
3. Terima kasih juga untuk Bapak dan Ibu dosen yang sudah terlibat langsung dalam proses pembuatan dan penyusunan tugas akhir ini dari awal sampai dengan akhir ini, baik sebagai dosen pembimbing maupun penguji, yaitu Bapak Hendi Anwar, S.T., M.T selaku Pembimbing I dan Ibu Imtihan Hanom, S.Sn., M.Ds selaku Pembimbing II, dan kepada dosen penguji Ibu Santi Salayant, S.Sn., M.Sn selaku dosen Penguji I dan Bapak Irwan Sudarisman, M.T selaku dosen Penguji II, dan juga Bapak Rangga Firmansyah, S.Sn., M.Sc yang telah membrikan ilmu serta bantuannya,

serta ucapan terima kasih untuk semua dosen yang pernah mengajar selama penulis berkuliah di Telkom University.

4. Terima kasih kepada Rifky Harisya, yang selalu mendukung dan membantu saya selama ini, terutama dalam penyusunan tugas akhir ini.
5. Terima kasih juga kepada pihak-pihak dari Family Karaoke yang telah bersedia memberikan informasinya kepada penulis.
6. Tidak lupa juga saya ucapkan terima kasih pada teman-teman yang berjuang bersama dalam menjalankan tugas akhir ini. Terima kasih juga untuk teman-teman terkasih saya Almizan Fawaiz, Ingrid Ignatia, Vera Zuraida, Lamangatul Hidayah, dan Dian Safitri yang telah mendukung dan membantu saya sampai dengan penyusunan tugas akhir ini selesai.

Akhir kata, penulis ingin mengucapkan terima kasih banyak kepada semuanya. Semoga laporan ini dapat bermanfaat untuk kedepannya terutama di bidang Desain Interior. Semoga isi di dalam laporan ini dapat memberikan tambahan informasi dan ilmu di dalamnya.

Mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisan ataupun berbagai hal yang ada di dalam laporan tugas akhir ini.

Bandung, Agustus 2018

Dea Prillissa Sadhrina